

Vorstellung der Tarifbeauftragten im BDK Hessen

06.06.2017

Marion Steinhübel, Tarifangestellte im Hessischen Landeskriminalamt (LKA), möchte sich als neue Tarifbeauftragte im Vorstand des Landesverbandes Hessen vorstellen.

Logo Tarif Hessen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im November 2016 wurde ich auf dem Landesdelegiertentag in Idstein als Tarifbeauftragte in den Vorstand des Landesverbandes Hessen gewählt.

Die Wahl hat mich gefreut. Sie ist mir zugleich Anreiz und Verpflichtung, mich für die Belange der Tarifbeschäftigten einzusetzen.

Zu meiner Person:

Geboren und aufgewachsen bin ich in Wiesbaden. Nach Ablegen der Mittleren Reife absolvierte ich eine Ausbildung zur Anwalts- und Notargehilfin und war danach in einer Kanzlei tätig. Im Anschluss daran arbeitete ich langjährig in einem Wiesbadener Werkzeugmaschinenhandel.

Seit dem 01.09.1987 ist meine dienstliche Heimat das Hessische Landeskriminalamt. Ich bin Sachbearbeiterin in der Zentralstelle Kriminal- und Verkehrsprävention im Sachgebiet „Sicherheitstechnische und verhaltensorientierte Prävention“.

Seit 2009 engagiere ich mich im BDK; seit 2012 bin ich Mitglied des Personalrates.

Dass der Bund Deutscher Kriminalbeamter auch die Interessen der Tarifbeschäftigten vertritt ist vielfach unbekannt. Dies möchte ich auf Landesebene ändern. Unterstützt werde ich dabei von der BDK-Fachkommission Tarif, die sich aus den Tarifbeauftragten der Bundesländer zusammensetzt. Gemeinsam setzen wir uns ein für

- mehr Wertschätzung für unsere Arbeit als Tarifbeschäftigte
- eine tarifkonforme Eingruppierung
- angemessene Tarifabschlüsse
- die Schaffung zusätzlicher qualifizierter Tarifstellen

Bitte kontaktiert mich, wenn Ihr Fragen, Probleme oder Anregungen habt, oder wenn Ihr daran interessiert seid, im Tarifbereich des BDK mitzuarbeiten.

Mit kollegialen Grüßen

Marion Steinhübel

Tarifangestellte im Hessischen Landeskriminalamt (LKA)

Tel. 0611 / 83 1324

E-Mail: marion.steinhuebel@bdk.de

E-Mail: Tarif-Hessen@bdk.de